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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和６年１１月定例教育委員会 

日 時 令和６年１１月１４日（木）午前 10 時 00 分～午前 10 時 50 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、正木委員 

○職員 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、江川中央公民館長、 

赤松児童館長、三栖教育指導係長、惠納総務学事係長、 

大石生涯学習係長、山本総務学事係主任 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 濱田委員から欠席の申し出がありました。 

 本日の出席委員は、４名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から１１月定例教育委員会を開会します。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に山本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

 

４．付議事項 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 ＧＩＧＡスクール構想に基づく白浜町教育ＤＸ計画（案）について 

《概要》令和６年度から令和１０年度までの白浜町立学校端末整備更新計画（案）、白浜町

ネットワーク整備計画（案）、白浜町校務ＤＸ計画（案）、白浜町１人１台端末の利活用に係

る計画（案）、ＧＩＧＡスクール第２期への取り組みについてを説明。 

  【意見・質問なし】 

 

  諸報 学校部活動の現状について 

《概要》学校部活動の地域連携・地域移行や地域クラブ活動への移行について、和歌山県学

校部活動及び地域クラブ活動の在り方等に関する方針について、白浜町の今後の取り組み
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についてを説明。 

  【山本委員】 

 中学校の教職員の兼職兼業にかかる時間であるとか、日であるとか、働き方改革も含めて

どういう風な形で受け止められているのか。例えば、今まででしたら、平日の放課後や土曜

日曜に指導していると思うんだけど、兼職兼業の場合となると、同じような形で子どもの指

導をされるのか、現場の先生方がどう受け止められているのか、また、前向きな先生とそう

でない先生もおられると思う。その点いかがでしょうか。 

  【豊田教育長】 

 現状としたら、令和８年度まで移行期なので、令和９年度からは学校の先生が土曜日曜の

練習や試合には参加できないことになっており、土曜日曜は社会体育の指導者がすること

になります。兼職兼業となる先生方も社会体育の団体などで活動することになります。現状

では受け入れてくれる団体が少ないこともあって、なかなか読めない所があります。文部科

学省は令和８年度以降についての部活動の検討委員会を発足して、今度の新学習指導要領

の運動活動部の位置付けというのを考えるのが出てきます。もう少ししたら計画が出てく

ると思います。白浜町としたら、少しでも受け皿が多くしていくというのが協議会の目的に

なります。 

  【山本委員】 

 平日は教職員はできるんですか。勤務時間外であってもできるんですか。 

  【豊田教育長】 

 平日は令和８年度以降もできます。勤務時間外であっても平日２時間程度のルールの中

でできます。 

  【榎本委員】 

 以前、県教育委員会の方が上富田へ来て、説明をして頂きました。週４０時間を超えて兼

業できるのでしょうか。土曜日曜、兼業だから給料をもらうんでしょ。認められるんですか。

また、県が管理している人員で、勤務時間を大幅に超えて、土曜日曜の朝から晩まで大会が

ある時に引率して、過労になったり、事故がおこったりしたらどうなるのか、そういう所も

考えてやっているのかどうかと思います。 

  【豊田教育長】 

 教師の身分を離れて、別の仕事をするということなので、県は認めましょうとなっていま

す。土曜日曜は、学校保険は使えませんので、また学校の身分ではないので出張でもないで

すし、自分ら個人で保険を掛けて行ってもらう形になります。 

  【大石生涯学習係長】 

 目安としては、資料２の１５ページに教師等の兼職兼業の欄がありまして、時間について

は、月４５時間以内となることが望ましいと書かれております。 

  【正木委員】 

 高校の各種大会ではほとんど車で来られています。学校が黙認していると思います。ある

学校ではバスはダメだと。公共交通機関を使いなさいと。バス等で教員が運転した場合はこ
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れは全く問題外ですよとしている学校もたくさんあります。それでも車で移動送迎してい

る者も居てます。事故があった時に、浮き彫りにされ議論されます。また時間がたてば繰り

返されることになる。大学等では規定があって反した場合は処分されることになります。現

在では事故等が起こらないようにバスを業者にチャーターするようにしています。これら

を、中学校でも高校でも和歌山県下でも大会毎にバスを全てチャーターするとなると、もの

すごく費用のかかる問題でなかなかできないですよね。それは国も県もなんか分かってて

分からんような有耶無耶にしているような感じがあるのが現状だと思います。 

 うちの正木道場では、市から委託を受けて道場で中学生を教えています。その中学校とし

ては柔道場が無い。先生も居ない。市の方から正木道場を使わせてくださいと。中学校の先

生は柔道を全く知らない。うちの正木道場が貸しませんとなった場合、その生徒達は行きた

くても柔道したくてもできないことになりますよね。これが今地域との連携と書いていま

すが現実はこうなんです。柔道とか相撲とか格闘技は実際に経験値がないと指導は難しい

ですよ。顧問の先生は土曜日曜は来ない。平日も勤務外として来ない。生徒達は午後４時頃

に下校してきて、うちの道場で５時位から練習始めますよね。それを過ぎると学校の先生た

ちは勤務外ですから来ないですよね。私と息子が全くの無料奉仕で教えているんです。これ

が現状なんです。 

  【榎本委員】 

 高校でも監督や部長、保護者会長などがバス等を運転し、他府県へ出て行くケースがあり

ます。義務教育で起こるとなると非常に怖い。生徒の命に関わることなので、県に伝えるだ

けではなしに、かなり懸念しますのでどうしていくのか聞いてほしい。 

 

  諸報 不登校の現状について 

《概要》町立小中学校に在籍する児童生徒の不登校数（年度別、学校別）についてを説明。 

  【山本委員】 

 不登校児童生徒数の締めは何日現在か。 

  【三栖教育指導係長】 

 毎月報告が出てきます。令和６年では８月末までで締めています。 

  【豊田教育長】 

 ３０日間の欠席がありましたら不登校の数字にカウントされることになっています。 

  【榎本委員】 

 中学校全体の生徒数にばらつきがあるので、エクセル資料であるなら、全国や県内の平均

等も含めてパーセント表示して頂く方が見やすくて分かりやすいです。 

 

７．その他 

  令和６年１２月定例教育委員会の日程について 

  令和６年１２月１９日（木）午前１０時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 


